



- ▶ 金田小学校 ☎22-0061 ▶ 上野小学校 ☎28-2133 ▶ 市場小学校 ☎28-2009 ▶ 伊方小学校 ☎22-0127
- ▶ 弁城小学校 ☎22-0129 ▶ 金田中学校 ☎22-0136 ▶ 赤池中学校 ☎28-2117 ▶ 方城中学校 ☎22-0237

## スクールインフォメーション

学校からのお知らせ



### 2学期のメイン行事

★ 金田小学校

1学期の土曜授業は人間関係づくり(S.E.L)の学習を参観していただきました。2学期の学校行事および土曜授業などは次のとおりです。みなさんのご参加をお待ちしています。

【体育会】日程 9月28日(日)

【学習参観・講話】

日程 10月28日(火)

内容 1~4年 いじめについて

5~6年 携帯電話やゲームについて

【ブラックシアター公演会】

日程 11月21日(金)

内容 こぎつねコンとこだぬきボン

【学習発表会】

日程 11月29日(日)

内容 各教科の学習内容を発表



↑ 体育会の恒例種目「ソーラン節」。6年生全員が約1か月間練習した成果を披露します。



↑ 舞台小物や演技までPTAがすべて手作りで上演する「感動のシアター」。

### 学校と地域をつなぐ一日

★ 弁城小学校

「地域ぐるみの子育て」を目指して、保護者だけでなく地域のみならずにも学校へ足を運んでもらい、児童たちの学習の様子を見てもらいたいとスタートした「弁城っ子まつり」。今年は、午前中に学習発表会、午後からは保護者や6年生の児童も出店するバザーを行います。保護者もより地域のみならずにも授業参観やバザーに参加していただくことで、学校と地域との相互交流を図っていきたく考えています。ぜひ弁城小へお越しください。

【弁城っ子まつり】

日程 11月9日(日) 8時40分~14時



↑今年で4回目を迎える「弁城っ子まつり」。保護者をはじめ、地域住民も学校行事に参観することができ、地域と相互交流を図ります。

### 一丸となって奏でる感情豊かなハーモニー

★ 赤池中学校

毎年「あかいけ・チャレンジ・ウィーク」として、「社会人として必要なマナーや常識」「働くことの意義」を学び、「自分の将来について」考える職場体験を行っています。今年も多くの方にご協力いただき、生徒たちにとって有意義な学習となりました。この場をかりてお礼申し上げます。

2学期は9月27日に新校舎での初開催の文化祭(合唱コンクール)を計画しています。生徒たちが練習を重ねた素晴らしい歌声を披露しますので、みなさんぜひお越しください。



↑2学期のメインイベント「合唱コンクール」。生徒たちが仲間と協力して作り上げるハーモニーをお聞き逃さず。

### 金田中伝統の合唱コンクール

★ 金田中学校



↑この日のために練習を重ね、本番では自信に満ちあふれた表情で合唱を披露します。

同じ目標に向かって取り組むことで自主的に活動する力を養い、金田中学校生としての連帯感を高めることが目的の金田中伝統行事「合唱コンクール」を9月27日に挙ります。今年はブロック合唱が復活し、クラス・学年・ブロック・全校合唱と全4種の充実した発表内容です。各クラスとも夏休み前から本番に向けた準備に取りかかり、生徒・教師が一丸となって素晴らしい合唱を作りあげようと頑張っています。保護者や地域のみならず、どうぞふるってご参観ください。

### 楽しく取り組む「市場流体カトレーニング」

★ 市場小学校



↑休み時間にも、なわとび練習器具を使って2重跳びや3重跳びに挑戦。児童一人ひとりが目標を持って体力向上にチャレンジしています。

市場小は本年度、「体力向上」を教育目標に取り組みを進めています。若菜小(飯塚市)の先進事例を参考に、本校でも反復横跳びやバーピー運動など5種類の体力トレーニング「市場っ子ファイブ」を導入。体育の準備運動の時間を使って、本格的な体力向上を目指しています。また、特に課題として挙げられた「跳躍力」を伸ばすため、トランポリン機能を備えた「なわとび練習器具」を教職員が5台作成。来年2月に行う体力テストでの記録更新を目標に、学校生活の中で楽しく体力向上を図りながら、児童・教師が一丸となって取り組んでいます。

### 上野小2学期の主な行事予定

★ 上野小学校



↑親子で協力してつくお餅は絶品。できたてのお餅と親子で過ごす時間を味わいませんか。

地域や保護者、園児も参加する2学期のメイン行事「運動会」を、下記の日程で開催します。他にも土曜日授業などを活用した学習会などを実施していきます。

【運動会】日程 9月28日(日)

【鍛錬遠足】

日程 10月17日(金)

内容 昨年は雨のため残念ながら校内遠足になりました。今年こそは晴天での開催となることを願い、子どもたちの心と体を鍛えるため、鷹取山(3・4年生)と福智山(5・6年生)の制覇を目指します。

【土曜日授業】日程 11月29日(日) (親子餅つき大会)

【文化体験活動】

日程 12月10日(日) (劇団風の子「おさな星のうたたね」)

内容 目前で繰り広げられる壮大なファンタジーの世界に触れ、子どもたちの想像力と生きる力の成長を促します。

### 魅力ある学校を目指して

★ 伊方小学校

伊方小では、本年度も算数・国語の基礎学力をしっかりと身につけさせるため、「パワーアップ学習」や「漢字検定試験」に取り組んでいます。5月28日の漢字検定試験では4年生9人・5年生4人・6年生3人が見事合格。さらに上級学年の漢字にも挑戦するなど、児童たちは自らの可能性を伸ばそうと向上心を持って取り組んでいます。また、6月21日の土曜授業では「ふれあい集会」を行い、全校児童による合唱や方城小吹奏楽部による演奏、発表などで学級や学年を超えて交流しました。2学期の土曜授業は、11月29日に子どもたちに弦楽器などの生演奏を聴かせようと「音楽鑑賞会」を計画。伊方小は今後も魅力ある学校づくりに取り組んでいきます。家庭地域のみならず、ご協力をお願いいたします。



↑「ふれあい集会」で全校児童による合唱奏を披露する児童。詰めかけた保護者から盛大な拍手が送られました。

### LINEトラブル撲滅へ

★ 方城中学校

現在、中学生の情報ツールはメールからLINEトーク(無料通信アプリ)へと移行し、その利用過多による「人間関係の悪化」「閉鎖的ネット空間におけるいじめ」「個人情報流出」などのトラブルが全国的に続出しています。本校では、生徒の安全・安心な生活を保障するため方城中学校区のPTA役員と協議を重ね、「スマホ・iPhoneの使用制限」を制定。4月26日に行われたPTA総会でも満場一致で決議されました。取り組みを進める中で、携帯電話の学校への持ち込みも減り、LINEによるトラブルも報告されなくなりました。生徒たちが健やかに学校生活を送れるよう、今後も家庭での実践をお願いいたします。

#### 【家庭教育宣言】

- ▶ スマホ・iPhoneなどの通信機器(LINE)による「コミュニケーション」を極力控えます。
- ▶ スマホ・iPhoneなどの通信機器を夜10時から朝6時までは保護者に預けます。
- ▶ 通信内容についてはいつでも親が確認できるようにします。
- ▶ 食事中・会話中・学習中・歩行中・自転車の運転中は使用しません。